



Sergio Gutiérrez Luna es “amigo, compañero y hermano”

El Secretario de Gobernación felicitó al veracruzano por su trabajo al frente de la Cámara de Diputados y por las importantes encomiendas que tiene de la 4T.

Norma Ramirez

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, expresó su felicitación a su “amigo, compañero y hermano”, el diputado Federal minatitleco, Sergio Gutiérrez Luna, por el año que estuvo al frente de la Cámara de Diputados y por las importantes encomiendas que tiene para fortalecer la Cuarta Transformación en Veracruz y México.

El tabasqueño, hombre de confianza del Presidente Andrés Manuel López Obrador, dijo “desearle mucho éxito, como siempre, trabajando mucho por Veracruz”, aunque después de decir “Veracruz” matizó: “sobre todo, y por el país”.

Adán Augusto López se refirió así a uno de sus más cercanos operadores dentro del equipo político formado por el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, y el coordinador del grupo legislativo morenista, Ignacio Mier Velasco, quienes han cerrado filas en torno a la aspiración presidencial del Secretario de Gobernación.

La operación de este equipo también pasa por agendas locales, concretamente en Veracruz y Puebla, donde Sergio Gutiérrez e Ignacio Mier encabezan la propuesta de este grupo político para las gubernaturas que se disputarán en 2024, como será la Presidencia de la República. Este 1 de septiembre inició el Primer Periodo de Sesiones del Segundo año Legislativo de la LXV Legislatura donde el veracruzano Sergio Gutiérrez Luna tiene importantes encomiendas de su grupo Parlamentario y de la Cuarta Transformación.

Entre estas destacan las iniciativas presidenciales sobre la Guardia Nacional y la Reforma Electoral, en esta última destaca la experiencia profesional y preparación académica de Gutiérrez Luna. **M**

